



『 学校教育目標 』

自分らしさを発揮し、心豊かに、たくましく生きる「川崎っ子」の育成を目指す。

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

川崎小だより



春の候 皆様にはご健勝でお過ごしのことと推察申し上げます。

新しい生活様式下、走り続けた2020年度も残すところ1ヶ月となりました。**未来**を拓く子ども達をしっかりとサポートできるよう、教職員一同、志をもって走り続けているところです。常日頃より子ども達を見守り、ご支援・ご協力をいただいている保護者や地域の皆様のご厚情に感謝申し上げます。児童も教職員も**切磋琢磨**して進みます。

全校体制で力を入れています

- **進んで学ぶ子**
 - ・進んで学習に取り組みます。
 - ・文字をしっかりと書きます。
- **思いやりのある子**
 - ・気持ちのよいあいさつと返事をします。
 - ・やさしい気持ちで生活します。
- **たくましい子**
 - ・自分の命(体)は自分で守ります。
 - ・川崎小学校の児童の証「名札」を付けます

3月は特に**学力向上**に力を入れます。現学年で身に付けるべき学習内容をしっかりと身に付けて、卒業・進級に向かいます。
お家では、前日に学習の用意をし、鉛筆5本を家で削る習慣を身に付けさせてください。

学校生活を振り返って

かけ算九九100問テスト(2/1)

2～6年生全児童が「かけ算九九100問テスト」に挑戦しました。児童の頑張りとお家の方の励ましがあって、かけ算九九の定着状況を確認することができました。1年生はこの時間に、足し算・引き算テストに取り組んでいました。それぞれに返却されたテストに一喜一憂していました。かけ算九九及び足し算・引き算をしっかりと身に付けて学習に取り組んでいる川崎っ子です。



児童会「廊下を静かに歩こう隊」大活躍(2/1～2/12)

児童会代表委員と3学年生以上の有志が、「廊下を静かに歩こう隊」を結成し、2週間、「静かに廊下を歩ける川崎っ子」を目指して、全校生に呼びかけました。児童会の自主的活動が、児童の意識を向上させ、短期間で廊下の歩き方がよくなりました。



職員研修「ソーシャルスキル教育」(2/3)

教職員による研修「ソーシャルスキル教育」を実施しました。学級や集団の中での人との円滑なコミュニケーションの取り方・社会の中で自分らしさを発揮しつつ人と協調していくために必要なスキルについて学びました。



清掃班長会議の様子(2/2)

昼休み 清掃班長会議が開かれ、これまでの清掃場所の清掃の仕方を新しい清掃場所の班長に引き継ぎました。清掃の時間には、担当の先生の指導の下、班長がリーダーシップを発揮し無言清掃を開始しました。よく働く川崎っ子です。



第2回学校評議員会(2/12)

第2回学校評議員会を開催いたしました。学校評議員の皆様には、2時間目の授業を参観していただきました。学校評議員会では、校長から「令和2年度の学校経営」について、教頭から「令和2年度の学校評価（教職員の自己評価、及び保護者のアンケート結果等）」についての説明をしました。教職員が一丸となり「チーム川崎」で取り組んできた詳細内容やその成果（児童が、知・徳・体どの分野でも大きく成長できたこと）をご理解していただきました。これも、家庭や地域のご理解・ご協力の賜であることをお伝えしました。また、明治時代の教科書が保管されている「責善館」（矢板市重要文化財指定）も見させていただきました。学校評議員の皆様からいただいたご意見は今後の学校経営に生かしていきます。



学年末PTA・授業参観(2/17)

コロナ禍予防対策を入念に行い、5校時授業参観、学年PTAがありました。学校開放もままならない社会情勢下、子ども達は、学校教育目標「進んで学ぶ子（しっかり文字を書き学習に取り組む）」「思いやりのある子（川崎小学校の児童の証の名札着用、右側歩行、気持ちの良い挨拶、優しい気持ちで生活する）」「たくましい子（自分の命《体》は自分で守る）」に向かって、学校生活を充実させている姿を見ていただけたと自負しております。お世話になりました。



6年生には、PTA会長からお話もいただきました。

6年生を送る会(2/25)

お世話になった6年生に感謝の気持ちを込めて、5年生が中心に「6年生を送る会」をオンラインで行いました。心温まるすてきな会となりました。どの学年も「ありがとう」の思いを精一杯伝えました。6年生からも、励ましのエールをもらいました。



学校行事等の中止・延期、来年度以降の学校行事について

新たに変更・修正が生じた内容 前回お知らせした内容を再度掲載しました。

- 令和2年度卒業式3月19日(金) ➡ 6年生・6年生保護者2名・教職員・市教育委員会1名 出席、1～5年生休業日、来賓出席無し
- 令和3年度入学式4月12日(月) ➡ 1年生・1年生保護者2名・担当教職員・市教育委員会1名 出席、2～6年生教室からオンライン参観、来賓出席無し
- 令和3年度PTA総会 ➡ 紙面決裁、4月23日(金) 授業参観(5校時)実施、学年PTA・PTA専門部会はコロナ禍感染症予防対策を講じて時間短縮で実施

※ 来年度の教育課程編成、コロナ禍対応のため 苦渋の決断にご理解をお願いいたします。

★ 上記記事以外にも児童の活動や学校の取組を「川崎小学校ホームページ」で紹介しています。